
智行理财网
永远不要去做期货_对普通人来说（永远不要去做期货老期货的感悟）

 作为进入期货市场的投资者，树立稳定的投资理念非常重要。具体来说，资金的来
源应该是健康的。健康这个词之所以在这里使用，是因为一些投资者进入市场的资
金来自亲友的集资、贷款、贷款，甚至挪用公款。对于中小投资者来说，投资要保
持清醒正常的心态是最实际的。进入市场的资金必须是安排好家庭生活后不急于使
用的资金，而借钱生钱的理念只适用于生产经营活动，不适合期货市场的投资。

以下资金不适合入市：

1、家庭生活费用、生产经营流动资金

用于家庭食品、服装、住房、交通和日常生活消费的资金不能投资于期货。即使是
压缩正常消费也是不可取的。经营企业，营运资金是血液，不能作为其他用途。期
货投资只是赚钱的方式，不能本末倒置，影响正常生活。

2、购房、结婚、上学、养老等资金

这些资金的特点是数量大。急需使用这些钱的原则是必须掌握的，专项资金是专门
使用的。不能挪作他用。100%稳定的资金应该储蓄，不能有一点损失。拿这笔钱
进炒期货是典型的投机，不要投机不会侵蚀成本，影响生活质量。

3、非本人资金

借别人的存款炒期货。贷款炒期货是绝对不可取的。要做期货，必须有自己的资金
。用非自有资金进行期货交易，一旦到期无法归还，就会陷入困境。而且，用这些
资金炒期货，从一开始就不稳定。那么，后果可想而知。

以上是不适合期货投资的资金。期货投资最重要的是做好资金管理。可以提前制定
资金管理策略和期货投资交易计划，在期货市场进行有效稳定的投资。
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